
平成２２年第３回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.弓削田敬 1.本市の定住人口について (1)有吉市政の目玉政策であった定住化を促

進するための条例。その効果はどうだった

か。 

(2)この４年間での定住人口目標は。 

(3)その目標達成のための施策はあるか。 

 

2.吉野英史 1.災害に強いまちづくりに向

けて行政の継続的な働きかけ

を 

(1)災害弱者の把握と避難誘導などの対応に

ついて 

(2)学校・地域・家庭に対する防災教育につ

いて 

(3)防災マップの活用について 

 

1.防災・災害対策について 

 

(1)河川の整備について 

(2)山林の整備について 

 

2.毛勝総合公園野球場につい

て 

(1)経過と概要について  

3.安河英幸 

3.地域活性化について (1)商店の活性化について  

1.子ども手当てについて (1) 保育料・給食費の滞納者に対する回収を

この中から行う考えはあるのか。 

(2）この手当てに関わる税の負担とその状況

は。 

 

 4.中尾ハギ子 

2.文具・消耗品について (1)地元における調達はどのくらいか。  

5.松尾幸主 1.文化・交流施設の多目的使

用について 

 

 

(1)文化センター、マリーホール、また建設

中の若宮コミュニティセンターのホール

等で興行すべきと思うが。 

(2)福祉健康センターパレットを市民に開放

できる施設にし、土日の有効利用を考えら

れないか。 

 

6.和田善久 1.平成 22 年度施政方針につ

いて問う 

(1)廃棄物処理とリサイクル対策の推進につ

いて 

(2)治山・治水・砂防対策事業について 

(3)道路交通網の整備について 

(4)農業観光振興センター「道の駅」構想に

ついて 

(5)国・県の緊急補償制度と本市の中小企業

振興資金融資制度について 

(6)商業の振興について 

 



(7)高齢者福祉について 

(8)国民健康保険事業について 

7.浜崎稔哉 1.職員の配置について (1)今年 4 月の異動により市政に支障がない

か。 

 

1.本城新立 1613-1・1609-2

の土地について再度尋ねる 

(1)両地の電線路に関する地役権設定の補償

金額はいくらか。 

(2)今日までに本城地区に支払われた補償金

また迷惑料等に支払われた総額とその支

払い根拠。 

 8.茅野勝 

2.公営住宅の管理運営は適切

に行われているのか 

(1)鍋田団地の管理運営は適切に行われてい

るか。 

 

1.今後の農業観光の構想につ

いて 

(1)市内の農産物、特産物の販売の推進の進 

め方。観光地の案内状況。 

 

 9.神谷喜久雄 

 

 

2. 行財政改革や総合計画の

進捗 

 

(1) 今後の合併特例債等の償還財源の見通 

しについて。 

 

10.大島和武 1.公務員の倫理と責務につい

て 

(1)市は市民の奉仕者であり、生命財産を守る 

という責務について。 

(2)公共工事の談合問題について。 

 

1.子宮頸がんワクチンの 

接種について 

(1)子宮頸がんは 20 代から 30 代の若い女性

がかかる病気の第 1位です。子宮頸がんは

唯一予防できるがんであることの認識は。 

(2)ワクチン接種できる近隣の医療機関の把

握はしていますか。 

(3)ワクチン接種の場合、何歳位が最も有効

でしょうか。 

(4)ワクチンの接種費用はいくらかかります

か。 

 11.塩川恭子 

2.がん検診の受診率向上に向

けて 

(1)昨年実施された無料クーポンによる子宮

頸がん検診の結果について。受診率を上げ

る施策はありますか。 

 

 

 

 

 

 


